

DATUM:

06.07.21

TuS 05 Oberpleis e.V. spendet für Betroffene des Starkregens

Der TuS 05 Oberpleis hat, in Anlehnung an sein Gründungsjahr 1905, 1.905 Euro für den Spendenfonds der Stadt Königswinter gespendet. Der Fonds wurde nach dem schweren Starkregenereignis in Oberpleis und Uthweiler Anfang Juni dieses Jahres für die Betroffenen des Unwetters eingerichtet. Durch den Starkregen und die daraus resultierenden Wassermassen wurden viele Wohnungen und Häuser beschädigt. Hierdurch entstand den Betroffenen ein hoher Sachschaden. Mit dem Spendenkonto soll den Unwetteropfern schnell und unbürokratisch geholfen werden.

Prof. Dr. Norbert Seeger, 1. Vorsitzender des TuS, erklärt: „Wir sind unseren Mitgliedern, Unterstützern, Eltern, Kindern, Erzieherinnen und der Stadt Königswinter für den großen Zusammenhalt in diesen schwierigen Zeiten dankbar. Daher möchten wir mit dieser Spende heute gerne etwas zurückgeben.“

Der symbolische Scheck wurde Bürgermeister Lutz Wagner in der offenen Ganztagsgrundschule (OGS) der Grundschule Sonnenhügel in Oberpleis überreicht, in der zeitgleich auch die bisherige pädagogische Leiterin, Martina Derenbach, in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Spenden für die Betroffenen des Starkregens können auf das Konto der Stadtverwaltung überwiesen werden:

Kreissparkasse Köln

IBAN : DE 05 37050299 0008000010

Betreff: Spende Starkregen 04.06.2021

Die Spenden werden zentral gesammelt und an die Hilfebedürftigen ausgezahlt. Bürgermeister Lutz Wagner würde sich freuen, wenn weiterhin viele Königswinterer Bürgerinnen und Bürger die vom Unwetter Betroffenen mit einer Spende unterstützen.